



¿SERÁ?

# ¿Será? / Bajan homicidios



por Redacción 24 Horas

enero 9, 2026

¿Será?

Nos comentan que los resultados del Gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum contra la delincuencia están a la vista y una baja del 40% de los homicidios dolosos es una buena señal, ya que significa que la estrategia que encabeza el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, ha sido efectiva... Claro, falta camino por avanzar, pero ahí están los primeros logros.

¿Será?

## Las contradicciones de Lenia

Por cierto, llama la atención que la ministra Lenia Batres haya cambiado de opinión sobre un mismo tema... Primero votó, en la anterior integración de la Corte, por no impedir la participación de Yasmín Esquivel en asuntos relacionados con la UNAM. Ahora, sostuvo que se le impidiera. Pero Esquivel recibió el respaldo del pleno. ¿Es que tiene algo en contra de su compañera Esquivel o no tiene clara su propia postura? ¿Será?

## Ahí les hablan

De nueva cuenta, la presidenta Sheinbaum hizo un llamado para que quienes gobiernan vivan con honestidad y en justa medianía, luego del percance que protagonizó la diputada local de Baja California, Alejandra María Ang Hernández, quien intentó ingresar a EU con casi 40 mil dólares sin declarar. Lo cierto es que por las redes siguen desfilando personajes que se identifican con el partido guinda, pero no se muestran nada austeros, como Guillermo Herrera, ex aspirante a la candidatura municipal en Alvarado, que tras lucir un reloj Richard Mille de más de 9 millones de pesos, reaccionó a las críticas con la frase: "Oigan, ¿qué onda? Les dio diarrea a varios ayer"... Al parecer no les gusta ser "sencillito". ¿Será?

Sin derecho a réplica



El exconsejero del INE, Lorenzo Córdova, acudió este jueves a la Cámara de Diputados como parte de una comitiva que externó su preocupación sobre el contenido de la reforma electoral. Al pasar por el pasillo de la Mesa Directiva, el vicepresidente Sergio Gutiérrez lo enfrentó y lo acusó de mentir respecto al funcionamiento del sistema de representación proporcional. Las confrontaciones no son nuevas, el problema fue que Gutiérrez no permitió que Córdova pudiera responder, por lo que con actitudes así no se puede hablar de un debate. Ojalá que cuando se discuta la reforma, no ganen las aplanadoras. ¿Será?

#### Ponen acelerador a reforma electoral

Al parecer la reforma electoral está moviendo distintos sectores y poderes. Mientras desde la sociedad civil se plantea una contrarreforma, Morena se prepara para una reunión virtual el próximo martes. Aseguran que el Ejecutivo Federal tendrá un encuentro con los líderes del Senado y de la Cámara de Diputados. Vaya que deben tener planchada la reforma y asegurar los votos en el Congreso de la Unión ante la delgada línea de los plurinominales y la reducción del financiamiento público a los partidos políticos. ¿Será?

#### ¿Precampaña?

El diputado morenista Arturo Ávila emprendió una jornada de recolección de basura en la alcaldía Cuauhtémoc, misma que ha publicado a través de varios canales y cuentas de redes sociales. Los enterados aseguran que el también vocero de la bancada cuatrotésta pretende competir por esa demarcación capitalina el próximo año, de ahí que se preguntan si los trabajos anunciados son parte de una campaña para hacerse de la candidatura de Morena rumbo al 2027... O ya lo va a hacer semanalmente, lo cual no estaría mal. ¿Será?